



## **Le laminoir démantelé pour sa future fonction**

Comme on peut l'observer depuis quelques semaines, l'ancien bâtiment du laminoir de l'ARBED situé route de Thionville a été complètement démantelé. À présent seule la structure métallique reste visible.

Le bâtiment de plus de 660 mètres de long, (ciglé ARCELOR) et reconnaissable de loin, a été construit après la 2<sup>ème</sup> guerre mondiale sur le site de l'ancien laminoir. Sa longueur exceptionnelle découle de sa fonction, le « laminage en continu ». Il n'existe plus dans le pays de hall de laminoir de cette taille. C'est l'une des raisons pour lesquelles sa structure métallique est protégée en tant que patrimoine industriel par l'INPA (Institut national pour la patrimoine architectural).

La charpente mise à nue sera adaptée pour recevoir une nouvelle couverture constituée de panneaux photovoltaïques, contribuant en partie à la production d'énergie nécessaire au futur quartier NeiSchmelz. Les nouveaux bâtiments à construire s'inséreront sous la structure. En feront partie des bâtiments de différentes fonctions, encore à l'étude, dont celui du CNCP (Centre national des collections publiques).

L'ouverture du laminoir et la mise en évidence de la charpente constitue une étape importante dans ce monumental projet du nouveau quartier NeiSchmelz qui s'étend sur plus de 30 hectares. Alors que les premières habitations verront le jour en 2028-2029, le quartier dans son ensemble comprendra un mix entre habitat, équipements publics (école, maison relais...), loisirs, culture etc.